

Neue Bewohner im Künstlerhaus empfangen

Kunst Die neuen Balmoral-Stipendiaten öffneten beim Sommerfest ihre Ateliers

Von unserem Mitarbeiter
Jürgen Heyden

■ **Bad Ems.** Etwa 120 Gäste begrüßten beim „Warming up“ die sechs neuen Stipendiaten des Künstlerhauses Schloss Balmoral. Dr. Oliver Kornhoff, der künstlerische Leiter des Hauses, freute sich über die vielen Gäste, die gekommen waren, um mit den Stipendiaten zusammen das Sommerfest und gleichzeitig auch den zehnten Geburtstag des Fördervereins Balmoral 03 zu feiern.

Edmund Elsen, Geschäftsführer der Rheinland Pfälzischen Stiftung für Kultur, unterstrich die Bedeutung des Künstlerhauses als Raum für Kultur und junge Kunst. In den 15 Jahren seit der Eröffnung sei es gelungen, die Wirkung nach außen deutlich zu verbessern und damit den einstigen Eindruck eines Elfenbeinturmes zu korrigieren. „Wir werden uns stärker öffnen und, um Hemmschwellen abzubauen, der Öffentlichkeit ein erweitertes Angebot an Kursen, beispielsweise in Verbindung mit den Volkshochschulen anbieten“, kündigte Edmund Elsen an.

Guido Lotz, Vorsitzender von Balmoral 03, skizzierte die Idee und Entwicklung des Fördervereins, dessen Intension nach wie vor die materielle und ideelle Unterstützung des Künstlerhauses und seiner Stipendiaten sei. Mit nur 23 Mitgliedern seien die Fördermittel zwar begrenzt, aber das Engagement der Mitglieder sei die Energie, mit der zum Gelingen zahlreicher Projekte beigetragen werden konnte.

Im Anschluss stellte Kornhoff die neuen Stipendiaten Astrid Busch, Jennifer Danos, Stefan Eichhorn, Franziska Hünig, Akana Kimbara und Patricia Lambertus vor. Bei Livemusik mit The Loft



Durch eine Installation in gelber Seide von Anna So Young aus Südkorea betreten die Gäste das Künstlerhaus Schloss Balmoral zum Sommerfest.

Foto: Jürgen Heyder

Connektion bereiteten die Gäste den Stipendiaten einen herzlichen Empfang, besichtigten die ersten Werke in den Ateliers und genos-

sen den Abend im Künstlerhaus bei Variationen vom Grill und einem reich bestückten Salatbüfett. Neue Gäste nutzten am Abend

auch die Gelegenheit, bei einer Führung unter der Leitung von Annegret Werner-Scholz, das Künstlerhaus kennenzulernen.